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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回巡回巡回巡回バスバスバスバス運行運行運行運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会会議録会議録会議録会議録（（（（概要概要概要概要））））    

会 議 名 平成 24 年度 第 4 回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成 25 年 3 月 1日（金）午後 2時 00 分から午後 4 時 10 分まで 

開 催 場 所 愛西市文化会館 ３階 第２会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 水野 壽里、加賀 和彦 

協議事項等 

●協議事項 

（１）「巡回バス活性化のための基礎調査」について 

 

（２）提言書について 

 

（３）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 0 人 

会 議 資 料 

次第 

資料１：愛西市巡回バス活性化のための基礎調査報告書 

資料２：結果の概要と今後の課題 

資料３：再編の方向性について 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 加藤 正夫 総代会  

副委員長 服部 愛子 女性代表  

委  員 伊藤 正憲 総代会  

〃 服部 磯和 総代会  

〃 渡邉 治雄 総代会  

〃 加藤 幸江 女性代表  

〃 渡辺 千鶴子 女性代表  

〃 松永 恵美子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 寺本 文夫 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 飯田 雅美 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 梨本 嵩巳 市民代表  

〃 橋本 清吉 高齢者代表  

〃 田中 充 高齢者代表  

〃 吉川 忠彦 高齢者代表  

〃 後藤 芳徳 高齢者代表  

〃 加賀 和彦 市関係部局  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合支所長 宇 佐 見 征 弘  

八開総合支所長 諏 訪 勝 三  

佐織総合支所長 八 木 正 巳  

事務局 

氏   名 氏   名 

猪 飼   明 奥 田 哲 弘 

伊 藤 靖 幸  
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

㈱サーベイリサ

ーチセンター 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

㈱サーベイリサ

ーチセンター 

 

委員長 

 

委員 

 

 

 

 

 

あいさつ 

・委員長よりあいさつ 

 みなさんお忙しい中、お出かけいただきありがとうございます。 

 まとめられた調査について報告をいただき、今後の巡回バスについて検討

をしていきたいと考えておりますのでよろしくお願いします。 

 

１ 「巡回バス活性化のための基礎調査」について 

 それでは、巡回バス活性化のための基礎調査について事務局から説明しま

すので、お聞き取り願います。 

 

 それでは、調査委託業者であります㈱サーベイリサーチセンターのほうか

ら説明いたしますのでよろしくお願いします。 

 

 資料１：愛西市巡回バス活性化のための基礎調査報告書について概要説明 

 

 

業者より説明がございましたが、何かご意見ございますか。 

 

２ 提言書について 

続いて、議題２提言書について事務局から説明しますので、お聞き取り願

います。 

 

 それではまず、資料について説明します。資料２は、今回の調査概要のま

とめとなっており、資料３は調査を基にしたコンサルからの提案となってお

ります。 

それぞれの資料について、㈱サーベイリサーチセンターのほうから説明い

たしますのでよろしくお願いします。 

 

資料２：結果の概要と今後の課題、資料３：再編の方向性について概要説

明 

 

業者より説明がございましたが、何かご意見ございますか。 

 

 今までの資料から、ダイヤ・ルートや愛西市全体を運行するルートの改善、

目的地近隣市町村への乗り入れなどについて検討していかなければならない

と思う。また、運行日についても月曜日は休館施設が多いので休みにして、

日曜日に運行することもあわせて検討してもよいと思う。 
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

㈱サーベイリサ

ーチセンター 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

一度にすべてのことを実行するのは困難だと思うので、やれることからや

っていけばいいのではないか。 

 

今までも要望に基づいて多少なりの変更は行ってきたので、今回はそうい

った改正ではなく、具体的なことは今後のこととして、皆さんには全体的な

改善を目標に市長への提言をお願いしたいと考えております。 

資料２が現状をまとめたものとなっており、資料３を今後の提案としてい

ただいているので、これを基礎として提言書を考えていただきたいと思いま

す。 

 

 皆さんの意見として、巡回バスを現状から改善するという方向で進んでい

ると思います。 

資料３は、現状の調査結果から見える課題に対しての提案ですので、これ

にとらわれることなく意見を出していただきたいと思います。 

 今、この場で思いつかなければ、後日、事務局に提出していただいてもか

まいません。 

  

それでは、資料３を基に追加等したい内容などを委員の皆さんから意見と

していただいて、それをまとめたうえで委員会の提言書とすることでいかが

でしょうか。 

 

 資料３に追加する意見を反映させて提言書を提出し、次年度以降に具体的

な内容を検討するということになろうかと思います。 

  

 それでは、何か良い意見などがございましたら事務局のほうへ提出してい

ただきますようお願いいたします。 

  

３ その他 

 これまでを内容まとめさせていただきますと、3 月 7 日までに提言書に追

加したい意見などを提出していただきまして、その後に意見を反映させた提

言書の案を送付させていただきます。 

 

次回 3 月 29 日（金） 午後 2時 30 分～ 

 

それでは他に特に意見もないようなので、本日の検討委員会は終了したい

と思います。長時間ありがとうございました。 

 


